
一 般 質 問

順 氏 名 質 問 事 項

１ 窪 佳 秀 １ 自治会に対する回覧文書の依頼について
（１）回覧文書の依頼の現状について

ア 依頼の現状について
（２）所管課からの依頼の現状について

ア 依頼文書の把握について
（３）今後の取組について

２ 市の行政機構について
（１）機構改革の目的について

ア 市民からの意見について
（２）機構改革電話問合せ窓口の設置について

３ 防災行政について
（１）防火水槽の現状について

ア 設置数について
イ 充足率について

（２）飲料水兼用耐震性貯水槽について
ア 現状について
イ 今後の取組について

２ 大 谷 龍 雄 １ 奈良県域水道一体化計画の不明点と疑問点について
（１）一体化による国の交付金も県の企業団への垂直補完

も１０年と聞いているが、１０年後の見通しは
（２）統合効果のない自治体の要望で総括原価方式を採用

となっているが、この内容について
（３）自治体の要望に応じて引継資金の配分ルールを提示

しているが、この内容について
（４）自己水源の活用を自治体の要望にもとづき認めるよ

う要望するべきでは
（５）一体化に参加すると議決権は企業団議会になるが、

議員の対象や人数について
（６）地元業者との契約について
（７）職員は当面企業団派遣となっているが、将来の身分

について
（８）広域化は民営化につながる国の水道法によって進め

られているので、民営化へ進められるのでは
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３ 養 田 全 康 １ 地域公共交通について
（１）現状の課題について
（２）空白地について

２ 障がい者施策について
（１）市内雇用率について
（２）今後の対策について
（３）教育現場での取組について

３ 人口減少対策について
（１）減少率について
（２）減少対策について
（３）今後の五條市について

４ 福 塚 実 １ 教育環境と変化について
（１）ＧＩＧＡスクール構想の状況について
（２）Society 5.0の進め方について

２ 運転免許証自主返納者サポートについて
（１）現在の検討状況について

３ 五條市の公用車について
（１）ドライブレコーダーの設置について
（２）ドライブアシスト車の現状について

５ 斎 藤 有 紀 １ 五條市公式ＬＩＮＥについて
（１）運用状況について
（２）登録者の増加と拡充について

２ 子育て世代への支援について
（１）子ども医療費支援の充実について

３ ＧＯ！ＪＯＩＮ！にぎわいフェスｉｎ五條について
（１）結果と今後の展開について

４ 農業の担い手育成について
（１）新規就農者への支援策の現状について
（２）今後の取組について
（３）西吉野農業高等学校の発展的な取組について


